
Conseil d’école
Elémentaire Paul Gauguin

14 Mars 2024
18h00-20h00

Secrétaire de séance : Mme Fontaine. 





Présentation des membres du Conseil d’École 
pour l’année 2023-2024.

Liste d’union.

Mme BEKRI Karima

Mme DAHMANE Cindy

Mme PINCEMAILLE Aurélie

M PRUDHOMME Romain 

Mme SY Aïssata ( absente) 

Mme KESSOU Sofia (absente) 

Mme BADLOU Marie-Annick (absente)

Mme BOUSEJJADA Malika ( absente) 

Mme SOCRIER Charlaine (absente)

Mme PRUDHOMME Lina (absente)

M MALATY Stéphane ( absent) 

Mme DESAIBIEUX Cynthia (absente) 

Mme GOMES DE PINA Alison ( absente)

M MOREIRA TAVARES Frédérique ( absent)

Les parents élusLes enseignants

Mme FONTAINE Léa

Mme IRAD Nadia

Mme BUKALA  Anne sophie

M DESPRES Franck (Directeur)

M GRELET Simon

Mme LIGNON Charlotte

Mme ABELA Louiza

Mme PIADEANG Pechpaïlin

Mme QUESNEL Marion

Mme REY Manon

Mme DIZET Annie ( excusée) 

La municipalité.

 Élu aux affaires scolaires :

Mme Diakité



Résultats des évaluations nationales cp mi janvier  

Points Pédagogiques

●Toujours plus de difficultés en mathématiques
 qu’en français pour les CP : 

Nos Cp sont dans la moyenne de la
circonscription en français mais pas 
en mathématiques. 

●Attention, 5 élèves MDPH sur 25, soit 20 % ...

●Après présentation des résultats par les 
enseignantes, il n’y a pas eu de question.  



Bilan Livret Scolaire Unique (LSU)

●En brut, nous avons donc 72,96 % de parents qui ont activé leur compte LSU. Cela paraît plutôt positif.

●Mais si l’on rentre dans le détail, il y a des comptes qui ont été activé il y a plusieurs années…mais qui

 ne consultent pas le livret de leur(s) enfant(s).

●Maintenant, il peut être compris qu’un seul des deux parents consulte le livret en ligne puis en parle 

avec son conjoint.

●Ainsi, si on examine (avec du temps et de la patience) les dossiers de chaque élève, on arrive à 87 %

 de livrets consultés au premier semestre.

●Donc 13 % des élèves n’ont pas eu la chance d’avoir au moins un des deux parents qui consulte leur travail.

●La tendance serait à l’amélioration car les parents de cp et ce1 sont les plus investis avec 92 % de livrets consultés.

● Mme Bekri (parents élue) : les 13% concernés ont-ils la barrière de la langue ? 
Réponse : non, il n’y a pas de corrélation directe. Nous sommes inquiets pour le suivi scolaire de ces élèves au collège ou
Pronote est la norme. Il faut que ces familles prennent en considération le travail de leurs enfants et l’importance des 
encouragements. 



Difficultés de nos élèves :

 apprendre et comprendre.

Discussion des participants du conseil autour de l’utilisation des écrans : des élèves de ce1 ont déjà leur propre 
téléphone portable, vont régulièrement sur youtube, Tic toc et autres réseaux...La municipalité, à travers la réussite 
éducative, est en lutte aussi contre ce phénomène grandissant. Les enseignants évoquent les dégats : perte de l’attention, 
baisse de l’imagination, le décrochage scolaire au profit du jeu... 

Mme Bekri (parent élue): y-a-t-il plus de garçons ? 
Réponse : oui, c’est un fait, il y a plus de sérieux et d’intérêt scolaire observé chez les filles. Les élèves les plus concernés 
par le décrochage scolaire sont les garçons (pas tous heureusement). 

L’ensemble de l’équipe enseignante relève une difficulté majeure dans les apprentissages des élèves : 
apprendre les leçons !

Beaucoup sont dans le faire, mais peu dans l’apprendre.
Or cela est fondamentale, on ne peut pas seulement se contenter de la leçon vaguement retenue en classe…
Les difficultés sont grandissantes en histoire, géographie, sciences...mais aussi en français et mathématiques !

Il y a un manque d’investissement personnel dans le travail : beaucoup n’ouvrent pas leur cartable à la maison.

Une hygiène de vie inquiétante : horaires de sommeil, les écrans, les jeux et vidéos sur internet, les réseaux 
sociaux…

Bien sûr, cela ne concerne pas tous les élèves, mais une bonne majorité, et principalement les garçons (mais 
pas tous les garçons).

Nous avons besoin de l’aide et du soutien des familles pour assurer la réussite scolaire de tous les enfants.



Spectacles de fin d’année : projet de cycle.

Cette année, l’accueil des familles à l’entrée du centre social sera 
assuré par des parents élus. En espérant que chacun respecte les 
horaires et le travail des enfants afin qu’il n’y ait pas de 
problèmes comme l’an dernier. 
Rappel : Un Papa, très en retard, n’avait pas voulu attendre la fin 
du chant pour entrer dans la salle et avait pris à partie une 
enseignante...Inacceptable ! 

Spectacle C2
L’ensemble des CP et Ce1 vont préparer un 
petit spectacle comme l’an dernier à base 
de chants et de danses qui se déroulera 
sous le préau de l’école, un soir en fin 
d’année.

La date reste encore à déterminer

Spectacle C3

L’ensemble des élèves de CE2, CM1 et CM2 
préparent un spectacle tous ensemble.

Cela permet un travail sur l’écriture des sketchs, 
un travail sur l’oral, le chant, la danse, la musique, 
les costumes, les décors.

Cela permet aussi d’apprendre à travailler en 
équipe et en petit groupe et de construire un projet 
ensemble avec l’aide des enseignants.

Le spectacle aura lieu le Mardi 7 Mai au centre 
social Brel Brassens. Ouverture des portes à 
19h00 pour un spectacle de 19h15 à 20h00.

Seules les personnes munies de billets pourront 
accéder à la salle afin de respecter les règles de 
sécurité (200 places). Attention, un bébé en 
poussette compte au niveau des assurances...

Pas de question supplémentaire. 



Sport à l’école
● Natation scolaire : difficultés et réussites.

● Tous les élèves de toutes les classes vont à la piscine. 

● Découverte de l’Aisance aquatique.

● Difficultés : le bus, les pannes à la piscine, la faible évolution des 

exercices proposés...Nous sommes loin des attendus.

Les enseignants ont alerté le CPC sport de la circonscription.

Gymnase.

Le gymnase Colette Besson est fermé pour rénovation au moins jusqu’à la rentrée de septembre.

Les enseignants et les élèves s’adaptent avec le printemps et les beaux jours qui arrivent.

SRAV. (Savoir Rouler A Vélo)

● Seuls les élèves de CM2 sont concernés par le permis vélo. 

● Apprentissage en collaboration avec le service des sports de la municipalité (éducateurs sportifs formés) et la police municipale (pour 

l’examen).

Au bout du cycle, il y a le permis vélo qui n’est pas simple à obtenir. L’an dernier, seulement 1/3 des élèves avaient réussi.

Il y a le coté mécanique, la maîtrise de sa bicyclette, le code de la route et l’attitude sur la route. 

Nous aurons besoin de la présence de parents pour les dernières séance du SRAV pour préparer les élèves à l’examen et encadrer le 
parcours. 

Question Mme Pincemaille (parent élue) : qu’en est-il des CM1 ?
Réponse : les Cm1 vont aussi entamer une approche du vélo avec les enseignants. 

Le cycle vélo sera finalisé par une sortie à la journée. 



Vie de l'école

Une très bonne nouvelle pour les élèves et l’école :

●l’école reste en REP pour l’année 2024-2025
●nous gardons les cp et les ce1 en demi classe.
●nous gardons les effectifs de 24 par classe pour les autres niveaux.
●L’aide du Rased.
●Les enseignants gardent leurs reconnaissances REP (primes, points).
●La Direction reste à décharge totale.

L’équipe enseignante restera stable, a priori, sur 2024-2025.

En revanche, la mesure n’est reconduite que pour un an...

L’école Gauguin en REP : 2024-2025.

Une grande satisfaction des parents élus. Aucune question 

L’équipe enseignante tient à remercier la municipalité et Madame L’Inspectrice qui ont 
beaucoup œuvré auprès des instances de l’Education Nationale dans l’intérêt des 
élèves et des familles.

M Beaudet l’avait annoncé en personne au Directeur d’école mais ce dernier attendait une confirmation 
officielle de l’éducation nationale qui est venue de Madame l’Inspectrice.



Point Coopérative scolaire : 

vente des photos (Mme REY)

●Les comptes ont été vérifiés et validés par l’OCCE91.
●Nous remercions encore Mme Besnard qui en a assurée la charge pendant plusieurs années.

CPA 156

CE1A 258

CPB 229

CE1B+C 375

CE2 355

CE2-CM1 350

CM1-CM2A 508

CM1-CM2B 556,5

TOTAL 2787,5

Rappel du contrat :

2/3 : pour le photographe
Soit : 1858€

1/3 : pour la coopérative.
Soit : 929€

Les parents sont très contents de la 
qualité des photos et souhaitent continuer 
de faire confiance à CJC photo. 



Opération « Lire c’est partir ».

Discussion autour du «  quand » le réaliser, les dates du 4 et le 5 avril sont retenues.  

C’est une action menée par les parents élus depuis plusieurs années en collaboration avec l’école.

L’objectif est très simple et très claire : faire rentrer la lecture et des livres dans les foyers.  

Ce n’est pas une opération à but lucratif pour la coopérative : les livres sont achetés 0€80 pour être 
revendus 1 € par commodité.

Nous invitons les familles à profiter pleinement de cette opération car en plus, les livres sont de qualité.



Carnaval du groupe scolaire.

● Temps fort sur le groupe 
scolaire : chant commun. 

● Thème : Venise.

● Il y aura des haltes sur le 
parcours pour chanter. 

● Travail en arts plastiques 
sur les masques et les 
costumes.

● Même parcours que l’an 
dernier.

● Goûter à l’arrivée dans la 
cour de l’école.

● Tous les parents seront 
les bienvenues pour cet 
événement. N’oubliez pas 
votre costume. 



Organisation Cross de l’école mardi 28 mai. 

Le Directeur demande l’aide des parents élus pour la préparation matériel et pour le bon déroulement. 
Réponse de Mme Brekri : Mobilisation générale des parents d’élèves. 

M PRUDHOMME (parent élu) interroge sur les récompenses : Coupe pour les 3 premiers mais y aura-t-il une médaille pour les 
autres élèves ?
Réponse : oui . En effet, un don important a été fait par une personne qui souhaite garder l’anonymat pour l’achat des 
récompenses. Nous la remercions sincèrement. 
 

● Cross de tout le groupe 
scolaire.

● Récompense et goûter 
pour tous les élèves.

● Coupe aux 3 premiers.

● Collaboration avec les 
parents élus



Sorties pédagogiques de fin d’année

Classes de Mme Bukala et M Grelet :
●Château de Fontainebleau
●Sortie à Paris (transports en commun)
●Sortie vélo à la journée

Classes de Mme Fontaine et Mme Irad :
● Sortie à Provins (ville médiévale)

Classes de Mmes Lignon, Abela et Piadeang :
● Sortie à Paris (musée de peintures et bateau sur la Seine)

Classes de Mmes Quesnel et Rey :
● Cité des sciences (Paris)



Fin du conseil à 19h40.
Merci de votre présence.

Date du dernier conseil :

●Jeudi 13 juin 2024
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